



PRESS RELEASE KCIC

untuk disiarkan segera

Tanggapan Terkait Konstruksi Tunnel #11 Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung

Jakarta, 21 Januari 2021 – Proyek Kereta Cepat Jakarta – Bandung saat ini tengah melakukan konstruksi Tunnel #11 yang berlokasi di Kecamatan Padalarang dan Kecamatan Cimahi Selatan, Kabupaten Bandung Barat. Tunnel #11 dengan panjang 1,1 km merupakan salah satu titik kritis pembangunan trase kereta cepat yang memiliki lapisan berbatu sepanjang 160 meter dibagian tengah terowongan yang hanya dapat dikonstruksikan dengan metode blasting (peledakan).

Aktivitas blasting resmi dimulai pada Desember 2020 sesuai rekomendasi dan dibawah pengawasan PT LAPI ITB oleh PT Dahana (persero) selaku pihak yang ahli di bidangnya, berdasarkan hasil uji coba blasting yang dilakukan sebelumnya. PT KCIC bersama dengan kontraktor dan para pihak terkait juga telah melakukan sosialisasi pada warga sekitar serta mendapatkan dukungan dan surat izin dari Markas Besar Kepolisian Negara Republik Indonesia (MABES POLRI) terkait pelaksanaan kegiatan blasting.

Untuk menjaga kenyamanan warga sekitar, pelaksana proyek juga telah mengakomodir permintaan warga dengan melakukan penyesuaian kegiatan blasting dari tiga kali menjadi dua kali dalam sehari yang berlangsung mulai pagi hingga siang hari dibawah pengawasan PT LAPI ITB dan aparat keamanan, sesuai dengan rekomendasi dan hasil uji coba blasting sebelumnya.

Adapun berdasarkan hasil uji coba dan peninjauan pelaksanaan kegiatan, hasil pengukuran kebisingan dan tingkat getaran berada dalam batas aman, dibawah ambang batas yang ditentukan dalam peraturan pemerintah yakni Keputusan Menteri Negara Lingkungan Hidup no.48 tahun 1996 tentang Baku Tingkat kebisingan dan Keputusan Menteri Negara Lingkungan Hidup no. 49 tahun 1996 tentang Baku Tingkat Getaran.

Proyek Kereta Cepat Jakarta – Bandung berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan berbagai pihak selama proses konstruksi. Perencanaan dan koordinasi menjadi hal yang selalu dikedepankan dalam proses pelaksanaan konstruksi untuk mencapai hasil yang maksimal.

* * *

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

Mirza Soraya, Corporate Secretary

email: mirza.soraya@kcic.co.id